

Zürich und Hedingen, 8. Dezember 1998

KR-Nr. 472/1998

POSTULAT von Martin Vollenwyder (FDP, Zürich) und Ernst Jud (FDP, Hedingen)

betreffend Baucontrolling

Der Regierungsrat wird ersucht, die Einführung eines wirkungsvollen Baucontrollings zu prüfen.

Martin Vollenwyder
Ernst Jud

Begründung:

Die Investitionen geben insbesondere im Bereich des Bauens immer wieder zu Diskussionen Anlass. Statt anlässlich von Budgetberatungen lineare Kürzungen vorzunehmen, ist es sinnvoll, ein Baucontrolling einzuführen.

Erfahrungen aus der Privatwirtschaft zeigen, dass das jeweils durch externe Fachleute durchgeführte Controlling zu markanten Kosteneinsparungen führt.

Bei Einzelprojekten, deren Kostenvoranschlag über Fr. 2 Millionen liegt, dürfte der Staat mit diesem Instrument auch wesentliche Kostenreduktionen erzielen.

Im Zusammenhang mit den Beratungen zum Voranschlag 1999 dem Regierungsrat zum Bericht und Antrag überwiesen.